



Dies Mutterherz, so lieb und gut,
den Kindern ist gewesen,
wie könnte da ein Kinderherz
das Mutterherz vergessen.
Dein langes Leiden hat ein Ende,
erlöst bist Du von Deiner Qual,
wir drücken Deine teuren Hände
auf dieser Welt zum letzten Mal.
Mögst Du als Lohn am Sternenthron
empfangen nun die Dulderkrone.

Für die erwiesene
Anteilnahme, sei es durch
Gebet, Blumen oder
Teilnahme am Begräbnis
danken wir herzlich.



Christliches Andenken
an Frau

Johanna Kausl
geb. Nimpf
Kleinheinrichschlag 9

welche am Samstag, dem
20. September 2008, um
16.30 Uhr nach langer,
schwerer Krankheit, ver-
sehen mit den hl. Sakra-
menten, im 89. Lebensjahr
von Gott zu sich gerufen
wurde.

www.bestattung-sekora.at, Tel. 02713/8440-0

*In Liebe
denken wir
an Dich zurück.*

